

**Seite:** 24  
Forschermesse

**Ressort:** Münster

## Selber denken macht schlau

**Münster** (gl). Wie gelangen Informationen durch die Luft in ein Smartphone? Woher wissen Forscher so viel über das Universum, ohne je darin gereist zu sein? Solche Fragen haben sich Schüler des Ratsgymnasiums **Münster** gestellt.

In Kooperation mit der Uni haben sie im Projektkurs "Selberdenken" Forschungsfragen untersucht und hinterfragt. Am Mittwoch, 30. Januar, präsentieren die Oberstufenschüler ihre Projektergebnisse. Beginn der "Denkermesse" ist um

8 Uhr im Hörsaal des Instituts für Angewandte Physik, Corrensstraße 2-4. Alle Interessierten sind willkommen.

**Abbildung:** Ein Licht aufgehen wird den Besuchern der Denkermesse an der Uni Münster.  
**Urheberinformation:** Alle Rechte vorbehalten - Die Glocke, Verlag E. Holterdorf GmbH und Co. KG